

Piden Informes a Isabelita Sobre más de 3,000 Decretos "Secretos"

BUENOS AIRES, 30 de octubre. (Reuter-Latin, AP)— Varios legisladores de la oposición presentaron hoy una iniciativa para que se pidan informes a la Presidenta Isabel Perón sobre más de 3,000 decretos "secretos", que el gobierno promulgó desde mayo pasado.

Jorge Abelardo Ramos, líder del Frente Izquierdista Popular (FIP), denunció que se prepara un golpe para derrocar a la Presidenta María Estela Perón.

Hoy se publicó un documento que indica que las dos principales organizaciones guerrilleras ultrazquierdistas, el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) y los "Montoneros", se reconciliaron y se ayudarán mutuamente.

La Cámara de Diputados o a conocer hoy un documento en el que asevera que los grupos que realizan crímenes políticos organizados, nunca asumirán el poder.

Dos muchachas estudiantes y un obrero metalúrgico fueron asesinados hoy a balazos por grupos terroristas, cerca de Rosario, Argentina.

Un grupo de pistoleros penetró en una pensión estudiantil de una zona residencial y acrobilló a las dos muchachas. Casi simultáneamente, en Villa Constitución, a 18 kilómetros de Rosario, otro grupo de pistoleros mató a balazos al obrero metalúrgico Juan Domingo Tafoada.

Hoy fueron liberados los

seis líderes sindicales que fueron secuestrados en La Plata. Guerrilleros de un desconocido "comando revolucionario" habían secuestrado a los seis representantes de los obreros de un astillero local y amenazaron darles muerte si la empresa no accedía a los aumentos solicitados. En una asamblea, los trabajadores decidieron aceptar los aumentos de un 20 por ciento concedido por la empresa y poco después los seis sindicalistas fueron libertados.

SITUACION SIMILAR A LA DE 1955

Respecto al golpe de Estado que se gesta, según la denuncia presentada por Jorge Abelardo Ramos, líder del FIP, ante el ministro del Interior, Angel Federico Robledo, Ramos declaró a los periodistas:

"Estamos viviendo el mismo clima golpista de 1955", refiriéndose al panorama político que antecedió a la caída del entonces Presidente Juan Domingo Perón, derrocado por un golpe militar.

Agregó que en la conjura participan "todos los partidos tradicionalmente opuestos al peronismo, especialmente los partidos políticos de la oposición, con la única excepción del radicalismo".

La Cámara de Diputados, en un documento que expidió hoy, "reitera su más terminante repudio a la violencia criminal que asuela al país con diversas formas de terrorismo y de guerrilla, en perjuicio de toda la población".

Entre otras acciones extremistas, el documento hace mención de "la destrucción de barcos, aviones y otros elementos valiosos del patrimonio nacional, atentados domiciliarios y callejeros, asesinatos de miembros de las fuerzas armadas, ejecuciones masivas, sistemáticas y sádicas de civiles, sin más imputación posible que sus ideas y actividades políticas legales y asaltos insensatos a unidades militares.

Pueblo Encarcelado

Argentina en Guerra

POR FROYLAN M. LOPEZ NARVAEZ

LAS modalidades de la lucha guerrillera y de la represión en Argentina, la confusión ideológica y táctica de las facciones viejas del peronismo, dificultan el conocimiento y precisión sobre el alcance y el destino del gran y dolido país sudamericano. Noticias: Alberto Salas, dirigente argentino de la FIAT, dos estudiantes de medicina de filiación comunista fueron muertos a balazos; se encontraron cuatro cadáveres más.

El saldo divulgado de muertes políticas, en este año, es de 639 personas. Los secuestros son constantes. Ahora mismo seis dirigentes sindicales del Estado están secuestrados en la Plata. La subsidiaria de la Mercedes Benz negocia —reincorporará a cien cesados— para obtener la liberación de uno de sus funcionarios ejecutivos.

Ocurre que la pluralidad y las confusiones ideológicas de las guerrillas —de izquierda y derecha— provocan diversas formas de presión, de venganza y resistencia. Una innovación guerrillera parcial consiste en la conquista de reivindicaciones salariales; otra en la reinstalación de despedidos; una más en la excarcelación de detenidos; otros son réplicas homicidas, ojo por ojo...

La desinformación y el antagonismo faccioso impiden, así formarse idea aproximadamente verosímil del presente y del futuro argentino. De lo que no hay duda es que si no se ha llegado a la guerra civil, se la percibe probable y próxima.

★

EL Comité de Resistencia de la Prensa Popular indica rotundamente que la mayoría trabajadora, rural y urbana, enfrentan a un gobierno fascista. En un escrito largo proporcionan la lista de agravios populares y de detenciones recientes.

Refieren lo último: "600 detenciones, según cifras oficiales; miles de allanamientos; la salvaje represión de los carabineros chilenos llamados para impedir la huelga de los mineros de Río Turbio; más de 80 asesinatos, entre los cuales se cuenta la matanza de la familia del combatiente Mariano Pujadas, uno de los mártires de Trelew..."

La nómina de detenidos abarca a miles de personas: Obreros, campesinos, empleados, estudiantes, profesionales, los presos. En el Penal Número 2 de Sierra Chica, la represión es infame, denuncian. Los combates, como el de Manchala, expresan la fuerza eficaz, circunstanciada y creciente de la insurgencia.

El vaticinio de las formas de revolución, saber si este o aquel partido encabezará el cambio, el número organizado de opositores, la ideología precisa de los revolucionarios todo queda en ambigüedades, frecuentemente. Pero es palmaria ya la objeción al gobierno actual y a sus negocios y organizaciones derechistas, cuya filial la AAA inició el terrorismo represivo abierto.

El porvenir inmediato de Argentina es confuso y cruento. Al final quedará claro el camino: se busca la socialización del poder y la derrota del populismo fascista, entraña real del peronismo bien visto.